

Landtag hautnah

Kinder der vierten Klasse besuchen den Landtag in Düsseldorf und besuchen den Landtagsabgeordneten Hans Feuß



Bereits vor dem Landtagsbesuch war die Aufregung groß...

Wir waren perfekt vorbereitet...Zettel, Stift und Fotoapparat zur Hand...



Aber wo ist denn nun der Plenarsaal?

Zur Tribüne wollten wir nicht...wir wollten es schließlich ganz genau wissen!



Und es gab so einiges zu sehen:

Wir waren genau da, wo die Abgeordneten essen



und haben die Aussicht auf den Rhein genossen.



Aber wo geht's nun in das Herzstück des Landtags?



Endlich haben wir es geschafft! Nach einem ausführlichen Sicherheitscheck und einem leckeren Mittagessen dürfen wir in den Plenarsaal!

Erstmal den Sessel testen...



Aber was genau machen denn die Abgeordneten nun den ganzen Tag???



Um diese Frage zu beantworten, durften wir selbst zu der Idee diskutieren: „Nur noch 6 Wochen Ferien für das ganze Jahr!“

Natürlich gab es verschiedene Meinungen und Positionen, die es zu vertreten galt. Um die Debatte zu leiten, wurde Nike zur Landtagspräsidentin gewählt.



Sie gab das Wort an Paulina, die die Position ihrer Partei am Rednerpult vortrug.

Doch es ging noch weiter...

Zum Abschluss des Tages durften wir unsere Fragen Herrn Feuß persönlich stellen.

Warum gibt es so wenig Lehrer?

Warum dürfen nicht alle Kinder, die einen gefährlichen Schulweg haben, mit dem Bus fahren?

Wie wird man Landtags-abgeordneter?





Nachdem alle Antworten festgehalten wurden, gab es noch ein Erinnerungsfoto, bevor es zurück nach Herzebrook-Clarholz ging.

